

Rien ne nous touche autant que la confiance qui nous est témoignée et il semble que cette invocation va tout droit au Cœur si miséricordieux de Notre-Seigneur

Notre-Seigneur disait à sainte Thérèse : " Peu d'âmes comprennent ma miséricorde. Se sentant faibles et sujettes à faire des fautes, elles ne peuvent croire que je les aime tendrement, malgré leur misère. Ce manque de foi en mon amour me blesse profondément..." Or cette parole : " Cœur Sacré de JÉSUS, j'ai confiance en vous, " exprime précisément ce sentiment que réclame le bon Maître.

Si cette prière touche les endurcis, elle fait beaucoup de bien aux âmes qui aiment Notre-Seigneur, mais qui rencontrent parfois de grandes difficultés ou qui ont une lourde croix à porter. Mgr l'Évêque d'Autun disait naguère : " On ne s'imagine pas tout le bien que font ces petites images où est inscrite cette invocation : elles calment, elles encouragent, elles relèvent les âmes. " Elles se sentent soutenues par Celui qui a dit : " Venez à moi et je vous soulagerai. Ayez confiance, c'est moi, ne craignez pas. " Ainsi encouragées par Notre-Seigneur, elles trouvent que son joug est doux et son fardeau léger. " Quand même il me tuerait, j'espérerais en lui, " disait le saint homme Job. Qu'eût-il dit, s'il eût connu le Sacré Cœur, ses bontés, ses promesses ?

C'est par millions que cette invocation s'est répandue un peu partout. (1)

Que le Cœur eucharistique de Jésus, soit aimé et béni par tous les hommes ! Que son règne s'étende sur la terre entière !

(1) On peut se procurer à nos Bureaux ces **images** ou **signets du Sacré-Cœur**.

Signet, sur papier imitation de parchemin, 4¼ x 2 pouces, avec image du Sacré-Cœur de Jésus, et l'invocation indulgenciée : Sacré-Cœur de Jésus, j'ai confiance en vous ; or et couleurs.

No 516. — 7 cts la doz ; le cent 40 cts ; le mille \$3.50.

No 617. — Le même, avec texte anglais.